
RIUNIONE DEL COMITATO DIRETTIVO AISV del giorno 29 aprile 2016  
Verbale n° 2/2016. 
 
Verbale del consiglio direttivo tenutosi telematicamente via Skype in data 29 aprile 2016 alle ore 16.00. 
 
OdG: 
 
1) Chiusura Atti Bologna, apertura Atti Salerno  
2) Nomina rappresentante italiano PAPE, supporto a Cangemi per il prossimo in Germania, proposte per un 
PAPE in Italia  
2-bis) Rappresentante italiano per ALP  
3) Prossimo convegno AISV a Pisa  
4) Decisioni su GFF e convegno a Roma in memoria di Paoloni  
5) Richiesta di collaborazione da parte della dottoressa Costantino  
6) Partenza campagna recupero iscrizioni  
7) Evalita 
8) Prossime attività editoriali  
9) Attività di unificazione delle mailing list con altre associazioni  
10) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti (telematicamente):  
Cinzia Avesani  
Silvia Calamai (segretario verbalizzante) 
Francesco Cutugno (presidente)  
Mariapaola D’Imperio 
Fabrizio Esposito 
Mario Vayra (vicepresidente) 
Stephan Schmid 
Antonio Origlia 
Vincenzo Galatà 
 
È assente: 
Renata Savy 
 
Alle 16.10 inizia la riunione. 
 

1) Chiusura atti Bologna, apertura atti Salerno  

Cinzia Avesani relaziona sullo stato degli Atti: Officina21 predisporrà per il 15 maggio p.v. la terza versione 
bozze. Dopo la revisione dei curatori, CA prevede che gli Atti potranno essere disponibili in rete alla fine del 
mese di maggio.  A questo proposito, CA sollecita i commenti da parte del direttivo in merito al testo della 
presentazione della collana e ai nomi del comitato scientifico. Il CD si prende 24 h per riflettere sui nomi 
(vale il silenzio assenso). Il Presidente chiede a CA di mettersi in comunicazione con Renata Savy per 
quanto riguarda gli Atti di Salerno. Il Presidente chiede a Vincenzo Galatà informazioni sull’architettura del 
sito: in particolare, si discute se il volume debba essere consultabile come un unico oggetto informatico o per 
singoli articoli. Dopo ampia discussione si decide di fornire entrambe le possibilità, dal momento che ogni 
articolo è dotato di DOI number. 

2) Nomina rappresentante italiano PAPE , supporto a Cangemi per il prossimo congresso in Germania, 
proposte per un PAPE in Italia   

Mariapaola D’Imperio chiede informazioni sull’organizzazione del convegno e Cinzia Avesani riporta il 
quadro della situazione ad oggi. MDI fornisce informazioni sulla struttura e sulle modalità dei convegni 
PAPE. Il Presidente ribadisce l’importanza di organizzare il convegno in Italia. A questo proposito il CD 
necessita di qualche settimana di riflessione per valutare fattibilità e costi: in particolare è necessario 



chiedere ai precedenti organizzatori una stima dei costi del convegno (sarà MDI a prendere i contatti con il 
gruppo di Cambridge). A questo punto si pone anche il problema della coincidenza, nel medesimo 2019, di 
due convegni di fonetica in Italia: AISV e PAPE. Di questo aspetto il CD è consapevole e propone 
un’ulteriore riflessione, da sviluppare nei prossimi mesi, anche alla luce della proposta di Cinzia Avesani di 
rendere biennali i convegni AISV. Non è da escludere un collegamento più stretto con i convegni di GSCP. 
Il Presidente è a questo proposito in stretto contatto con la presidente del Gruppo, Anna De Meo.  
Per quanto riguarda la nomina di uno studioso italiano, Mariapaola D’Imperio e Cinzia Avesani 
affronteranno la questione con Barbara Gili Fivela nelle prossime settimane. 
 
2-bis) Rappresentante italiano per ALP  
 
Mariapaola D’Imperio informa di aver comunicato a ALP i nomi di Cinzia Avesani e Mario Vayra. Il CD 
prende atto con soddisfazione e ringrazia MDI per l’azione intrapresa. 
 
3) Prossimo convegno AISV a Pisa  
 
Il Presidente relaziona sullo stato di avanzamento dei lavori. Il CD prende atto con soddisfazione. 
 

4) Decisioni su GFF e convegno a Roma in memoria di Paoloni  

Il Presidente relaziona sullo stato di avanzamento dei lavori e esprime una certa perplessità sul GFF. Il CD 
chiede di ripensare al ruolo del Gruppo, anche alla luce del successivo punto 5 dell’OdG. La questione era 
già stata affrontata nella precedente riunione del CD: si tratta quindi di procedere in tempi rapidi a una più 
chiara definizione del Gruppo di Interesse, che deve collaborare in maniera più stretta con il CD. 

5) Richiesta di collaborazione dalla dottoressa Costantino  

Per tutelare l’immagine di AISV e per dare sostanza scientifica a contatti che si manifestano in maniera 
piuttosto episodica e incoerente, il CD dà mandato al Presidente e al Vicepresidente di contattare in tempi 
brevi Luciano Romito onde capire come poter eventualmente collaborare – come AISV – all’iniziativa 
proposta dalla dott.ssa Costantino. 

6) Partenza campagna recupero iscrizioni  

Vincenzo Galatà relaziona sullo stato di avanzamento della campagna. Al 2016 si contano circa 60 iscritti: si 
rende pertanto necessario recuperare altre iscrizioni. Il CD ringrazia VG e Antonio Origlia per l’impegno 
profuso. Cinzia Avesani ricorda che è necessario pagare Officina21 per gli Atti e che sarebbe opportuno 
riservare una quota per i volumi monografici.  

7) Evalita  

Il Presidente comunica che il task di speech processing per la prossima edizione di Evalita sarà organizzato 
da Leonardo Badino dell'IIT di Genova (in collaborazione con Bertrand Higy e Francesco Cutugno). Il task 
consiste nel predisporre un sistema di riconoscimento di foni a partire da dati acustici ed articolatori. Per 
ulteriori informazioni vedi:http://www.evalita.it/2016/tasks/artiphon . 

8) Collana editoriale: Studi dell’AISV. 

L’avvio di questa collana spinge il CD a riflettere sul tipo di materiale da pubblicare: si pensa in particolare a 
tesi di dottorato opportunatamente riviste. Il Presidente relaziona in merito a una tavola rotonda dentro il 
prossimo GSCP incentrata sulla sillaba e al possibile lancio di una sorta di Special Issue in merito. Visto che 
il volume di Domenico Russo ancora non è uscito, il CD consiglia prudentemente di prendere del tempo. 
Cinzia Avesani sottolinea il fatto che nel momento del lancio pubblico della Collana sarà opportuno ribadire 
l’esistenza di un processo indipendente di revisione dei lavori, nonché la necessità – da parte dei potenziali 
autori – di un piccolo contributo economico nei confronti di Officina21. 

http://www.evalita.it/2016/tasks/artiphon


 

9) Attività di unificazione delle mailing list con altre associazioni  

Il Presidente relaziona sull’attività di unificazione delle mailing list con altre associazioni. Il CD prende atto.  

 

10) Varie ed eventuali.  

Per quanto riguarda le domande di borsa per le scuole estive (premio Paoloni) si registrano in totale 35 
domande. Il 15 maggio la commissione renderà note le loro decisioni. Il CD prende atto.  

 

Alle 18.10 la seduta è tolta. 
 
 
Il Presidente          Il segretario verbalizzante 
______________        ____________  
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